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令 和 4年 2月 太 子 町 教 育 委 員 会 （ 定 例 会 ） 

会 議 録 

 

令和 4年 2月 18日、午前 10時 00分より太子町教育委員会を行政棟 3階ホールに招集した。 

 

1．議  事  日  程  

 

第 1．開会・教育長あいさつ  

 

第 2．前回定例会会議録の承認  

 

第 3．本日の会議録署名委員指名  

 

  第 4．行事結果・予定報告  

 

第 5．教育長報告  

令和 4年度学級編成見込みについて  

 

第 6．議事  

議案第 8号   令和 3年度太子町一般会計補正予算（第 9号）（うち教育費に  

係る部分）に対する意見聴取について  

議案第 9号   令和 4年度太子町一般会計予算（うち教育費に係る部分）に対

する意見聴取について  

議案第 10号  教育委員会表彰の受賞者について  

議案第 11号  区域外就学の承諾並びに協議に関する専決処理について  

議案第 12号  区域外就園の承諾に関する専決処理について  

議案第 13号  区域外就学の協議応諾について  

議案第 14号  区域外就学の協議応諾に関する専決処理ついて  

議案第 15号  令和 3年度要保護・準要保護児童生徒の認定を受けている令

和 4年度中学校入学予定者に対する入学前支給の決定につい

て  

議案第 16号  令和 3年度要保護・準要保護児童生徒の認定について   

 

第 7．その他  

    

 

2．本日の会議に出席した教育委員  

  教育長職務代理者  圓尾  健太郎  

  委員           福田  秀樹・福本  充治・杉本  泰代  



 2 

 

3．本日の会議に出席した事務局職員  

教 育 長    楢󠄀野  正樹  

教 育 次 長     栗岡  正則  

管 理 課 長     改野  学由  

社会教育課長     池田  誠  

文化推進課長     田村  三千夫  

管理課主査     武中  俊明  

   管理課主事     免田  和佳奈 
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令和4年2月18日 10時00分開議 

●開会・教育長あいさつ 

教育長   本日はおいそがしい中、定例教育委員会にご出席くださいまして、ありがとうございま

す。ただいまから、令和 4年 2月の定例教育委員会を開会いたします。 

      まず、訃報のお知らせをします。去る 2月 2日に元教育委員の廣橋弘毅様がお亡くなり

になりました。廣橋様は、平成 8 年 4 月 1 日から平成 25 年 9 月 30 日まで長きに渡っ

て教育委員を務められ、うち 4 年間は、旧教育委員会制度の教育委員長に選出されて

おります。同時期に教育委員であった方には、事務局から連絡しております。ご生前

の功績を偲び、心からご冥福をお祈りいたします。 

 

●前回定例会会議録の承認 

●本日の会議録署名委員指名 

教育長   それでは、前回の定例教育委員会の会議録の承認を圓尾委員と福本委員にお願いします。

続いて、本日の会議録の署名を福田委員と杉本委員にお願いします。また、本日の議案

第 10 号から議案第 15号と、本日配布しました議案第 16号につきましては、個人情報

保護の観点から非公開とさせていただきますが、よろしいでしょうか。 

各委員   結構です。 

教育長   では、行事結果及び行事予定についてお願いします。 

 

●行事結果・予定報告 

管理課長  行事結果・行事予定の説明をさせていただきます。 

      ＜2・3・4月の行事結果及び並びに行事予定報告の説明＞ 

教育長   2・3・4月の行事結果及び予定について何かご意見ご質問はありますか。 

各委員   行事結果・予定報告について承知しました。 

教育長   それでは、教育長報告について説明をお願いします。 

 

●教育長報告 

教育次長  今月の教育長報告は、太子町教育委員会後援名義使用許可の申請はありません。「令 

和 4年度学級編成見込み」について管理課長が説明いたします。 

管理課長  令和 4年度の小学校、中学校、幼稚園の人数および学級数の見込みを表にまとめており 

ます。はじめに小学校について、児童数は、令和 3年度は全体で 2,068人ですが、令和

4 年度は全体で 2,002 人の予定で、対前年比▲66 人の見込みです。学級数は、令和 3

年度は全体で 87クラスですが、令和 4 年度は全体で 85 クラスの予定で、対前年比▲2

クラスの見込みです。ただし、学級数につきましては特別支援学級の新設や増設等の見

込みの数も含まれております。次に、中学校の生徒数と学級数についてですが、生徒数

は▲36 人で学級数は▲１です。続いて、幼稚園についてですが、太田幼稚園の年少に

つきましては 30 人を超えましたので、2 学級になっております。令和 4 年度の数字を

見ていただくと、対象者数が 811 人で入園児数が 219 人で就園率は 27％となります。

昨年度は 26.6％だったので、ほぼ変わらない数字となっております。 
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教育長   ご意見、ご質問はございませんか。 

委員    実際に子どもの人数は減っていますか。2・3歳児は減ってきていますか。 

管理課長  微減です。ただ、近隣市町よりは減少の割合は小さいと思います。 

委員    小学校の 35人学級の対象は何年生までですか。 

管理課長  今年度、国は 2年生までを対象としています。ただし、兵庫県は独自措置として、4年

生まで 35 人学級の対象としています。中学校の 35人学級に関しては、令和 4 年度は、

新学習システムの加配を活用します。 

教育長   その他なにかございませんか。 

各委員   ありません。 

教育長   次に、議事に移ります。本日の議案は 9件でございます。また、議案第 10号から議案

第 16 号につきましては、個人情報保護の観点から非公開とさせていただきます。事務

局より議案第 8号から説明をお願いします。 

 

●議案 

管理課長  それでは、議案第 8号：「令和 3年度太子町一般会計補正予算（第 9号）（うち教育費に 

係る部分）に対する意見聴取について」説明させていただきます。 

＜議案第 8号：「令和 3年度太子町一般会計補正予算（第 9号）（うち教育費に係る部分）

に対する意見聴取について」説明＞ 

社会教育課長  ＜議案第 8号：「令和 3年度太子町一般会計補正予算（第 9号）（うち教育費に係る部分）

に対する意見聴取について」説明＞ 

文化推進課長   ＜議案第 8号：「令和 3年度太子町一般会計補正予算（第 9号）（うち教育費に係る部分）

に対する意見聴取について」説明＞ 

教育長   ご意見、ご質問等ございませんか。 

各委員   ありません。 

教育長   それでは、議案第 8号は承認いただいてよろしいでしょうか。 

各委員   結構です。 

教育長   続いて、次の議案について事務局より説明をお願いします。 

管理課長  それでは、議案第 9号：「令和 4年度太子町一般会計予算（うち教育費に係  

る部分）に対する意見聴取について」ご説明させていただきます。 

＜議案第 9号：「令和 4年度太子町一般会計予算（うち教育費に係る部分）に 

対する意見聴取について」説明＞ 

社会教育課長   ＜議案第 9 号：「令和 4 年度太子町一般会計予算（うち教育費に係る部分）

に対する意見聴取について」説明＞ 

文化推進課長  ＜議案第 9号：「令和 4 年度太子町一般会計予算（うち教育費に係る部分）

に対する意見聴取について」説明＞ 

教育長   ご意見、ご質問等ございませんか。 

各委員   ありません。 

委員    民俗資料館の今後の運営に関する調査は行っていますか。 

文化推進課長  本来ならば、調査を行いますが、現段階では 1 年かけて今後の方向性を考える段階で
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す。令和 4 年度で予算のことも含めて調査等を行い、令和 5 年度に向けて内部で調整

するように考えております。 

委員    民俗資料館もそうですが、文化会館も含めて具体的にどういう風に、維持・活用できる

か考えていくのかお聞きしたいところです。 

教育次長  民俗資料館に隣接する児童館の取り壊しについても来年度以降着手するようですので

今後については、一から見直す必要があると思います。 

教育長   その他ご意見、ご質問などございませんか。 

委員    会計年度任用職員の配置についてですが、目途は立っていますか。 

管理課長  ほとんどの職種は目途が立っています。 

委員    もう一つですが、給食の米飯コストについてですが、今後も外注ですか。 

管理課長  今の施設であれば、今後も外注となります。コストについてですが、子どもの数が減っ

てくることで、食数も減りコストも低減されます。 

教育長   また、外注に伴う給食費の値上げ等は考えておりません。その他ご意見ご質問などござ

いませんか。 

各委員   ありません。 

教育長   それでは、議案第 9号は、承認いただいてよろしいでしょうか。 

各委員   結構です。 

教育長   続いて、次の議案について事務局より説明をお願いします。 

管理課長  ＜議案第10号：「教育委員会表彰の受賞者について」説明＞ 

＜議案第11号：「区域外就学の承諾並びに協議に関する専決処理について」説明＞ 

＜議案第12号：「区域外就園の承諾に関する専決処理について」説明＞ 

＜議案第13号：「区域外就学の協議応諾について」説明＞ 

＜議案第14号：「区域外就学の協議応諾に関する専決処理について」説明＞ 

＜議案第15号：「令和3年度要保護・準要保護児童生徒の認定を受けている令和4年度中 

学校入学予定者に対する入学前支給の決定について」説明＞ 

＜議案第16号：「令和3年度要保護・準要保護児童生徒の認定について」説明＞ 

 

      上記 7議案については個人情報保護のため非公開 

 

●その他 

教育長   以上で本日の議案は終了しました。続いて、その他の報告・協議事項に移ります。私か

らは、卒業とともに地元から離れる生徒の激励会について報告します。 

      ＜「地元を離れる卒業生の激励会について」説明＞ 

次に、各課からそれぞれ報告をお願いします。 

管理課長  ＜「①新型コロナウイルス感染症の状況ついて」説明＞ 

      ＜「②高校入試・推薦入試追試者について」説明＞ 

            ＜「③大型提示装置について」説明＞ 

社会教育課長  ＜「令和 3年度スポーツ表彰について」説明＞ 

教育長   最後にご意見ご質問などございませんか。では、次回の定例会の開催日を調整いたしま
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す。次回の定例会は 3月 23日（水）午前 11時に開会いたします。それではこれをもち

まして、2月の定例会を終了させていただきます。 

令和 4年 2月 18日 11時 45分 閉議 


